
En quoi consiste votre travail?

« Je suis collaboratrice stratégique au département
Santé animale et je participe aux travaux portant
sur les petits animaux domestiques, la profession
de vétérinaire, les chevaux et les abeilles.
Concernant les trois derniers sujets, je sers de
back-up à mes collègues. En tant que collaboratrice
stratégique, je rencontre régulièrement les secteurs
concernés et je rédige des textes législatifs. Il existe
par exemple désormais une nouvelle loi
européenne relative à la santé des animaux qu’il
convient de transposer dans la législation
nationale. J’y collabore aussi pour le moment. »

Qu’est-ce qui vous a amenée à notre SPF ?

« Lorsque j’ai obtenu mon diplôme, il y a six ans, je suis tombée, en consultant le site
web de l’UGent, sur un poste vacant dans le cadre d’une convention de premier emploi
au SPF. J’avais déjà décidé que je voulais occuper une fonction m’offrant une vision
globale de la médecine vétérinaire. Ce poste vacant correspondait parfaitement à ma
recherche. C’est donc ainsi que je suis arrivée ici. »

« Comme il s’agissait d’une convention de premier emploi, la procédure de recrutement
a été plus rapide que la procédure habituelle. J’ai ainsi pu apprendre le fonctionnement
de l’administration fédérale et participer à une procédure de recrutement plus longue
en vue d’un emploi permanent alors que je travaillais déjà. »

« Vous avez un impact social
et vous faites partie d’un
ensemble plus vaste. Un

travail aussi pertinent sur le
plan sociétal me rend très

heureuse. Et être heureux au
niveau professionnel est, au
fond, ce que tout le monde

recherche. »
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Qu’est-ce qui vous plaît le plus dans votre travail ?

« J’aime pouvoir contribuer à la santé animale et à la santé en général. De plus, il existe un
lien étroit avec la vision « One Health », ce que je trouve également très intéressant. L’impact
social est important pour moi. »

En repensant à ces dernières années, de quoi êtes-vous la plus fière ou qu’est-ce qui
vous a le plus marquée ?

« En 2023 j’ai donné une formation aux vétérinaires, les identificateurs de chevaux, à l’UGent,
dans l’auditorium où j’ai moi-même suivi des cours. »

Êtes-vous satisfaite de l’équilibre entre votre vie professionnelle et votre vie privée ?

« Oui, très satisfaite. Mon travail m’offre beaucoup de flexibilité et je peux le combiner avec
ma vie familiale. » 

Avez-vous suffisamment de perspectives d’évolution professionnelle ?

« Oui, je pense que nous avons de nombreuses possibilités de formation pour,
progressivement, devenir experts dans notre domaine. »

Recevez-vous le soutien de vos collègues et de votre chef ?

« Oui, je trouve qu’il y a une très grande collégialité et que nous travaillons tous ensemble en
vue d’atteindre un même objectif : la santé dans notre pays, des personnes, des plantes et
des animaux... » 

Désirez-vous ajouter quelque chose ?

« Notre SPF offre également de nombreux avantages non négligeables à ses employés.
J’apprécie, par exemple, énormément la distribution de fruits. »

 

« Nous travaillons tous
ensemble en vue d’atteindre
un même objectif : la santé
dans notre pays, des
personnes, des plantes et
des animaux... »
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Pourquoi recommanderiez-vous de travailler pour
notre SPF ?

« Vous avez un impact social et vous faites partie d’un
ensemble plus vaste. Un travail aussi pertinent sur le plan
sociétal me rend très heureuse. Et être heureux au niveau
professionnel est, au fond, ce que tout le monde
recherche. »


